





年をこのページで振り返ってみましょう。 今年も残すところ1カ月となりましたが、さまざまな出来事があった、2012

■全国さんま棒受け漁業協同組合 表が、昨 %を占める。 との懇談を行う。 昨年の最終水揚げ状況を発

■玄葉光一郎外務大臣が北方領土 後、元島民や返還運動関係団体 布岬と洋上からの視察を行った 視察のため根室を訪問し、 8千トンと全国水揚げの37・8 花咲港が過去最高の7万

■根室市と根室市観光協会が31日 発表する。(流氷接岸初日は2 に昨年より13日早い流氷初日を

■根室市アジア圏輸出促進協議会 ■根室市が、災害時における緊急 のハノイ市とホーチミン市で の経済ミッションが、ベトナム 販売促進活動を行う。 室産さんま約師キロを提供して 速報エリアメール」の運用を開 情報伝達手段の一つとしてNT Tドコモが提供している「緊急 「根室さんま祭り」と題し、 根

始する。 内住民大会」が総合文化会館で 「2012北方領土の日根室管

> 民約1、000人が「島を返せ」 と、こぶしを突き上げ、 -期返還を叫ふ。 元島民をはじめ管内住 北方領

究開発のため、東海大学の学生一つであるエコツーリズムの研 |根室市と東海大学海洋学部の相 エコツアー商品開発に向けたモ が来根し、氷下待ち網漁などの 互協力協定に基づく共同研究の ニタリング調査を行う。

■根室市が災害時に自力避難に支 災害時要援護者避難支援計画\_ 障のある要援護者の避難支援を 迅速、的確に行うため を策定する。 「根室市

が犠牲者の冥福を祈り、默域でサイレンが鳴り響き、 東日本大震災から1年を迎え、 を捧げる。 震災発生時刻に合わせて市内全 黙とう 市民

■昨年11月に華岬小学校の学芸会 会が、北方四島交流センターで と~四島を追われて~」の上映 で発表された元島民の証言を基 行われる。 に脚本を作成した演劇「ふるさ

目に平年より5日遅い「流氷終■根室市と根室市観光協会が、3 日」を発表する。

|北方四島交流専用船「えとぴり われ、元島民や関係者らが出席 か」のお披露目式が根室港で行 し、船のお披露目を祝う。

■東日本大震災義援金として日本 赤十字社根室市地区で受け入れ た寄付が20件を超える。

■東日本大震災で被災した漁船の 協所属「第2丸中丸」の竣工式け、全国第1号となった根室漁 復旧支援対策事業」の適用を受 が、花咲港で行われる。 救援策である「共同利用漁船等

練を行う。 格的な大津波を想定した避難訓1桂木町会が、町会として初の本

■根室市と根室市観光協会が20日 開花となる。 い、3年ぶりに日本一遅い桜のにチシマザクラの開花宣言を行

■東海大学海洋学部の学生が、エ コツアー商品開発に向けたモニ ルド散策や水産加工などのプロ タリング調査のため来根し、 フィー



東日本大震災の被災地に向けて黙とうを捧げる

されることが発表される。

沿岸部を中心に、市内⑩カ所でが災対策の一環として3月から

グラムを体験する。

整備を進められてきた海抜標示

板の設置が完了する。

■ロシアのメドヴェージェフ首相 渉の活性化」の要請を行う。 者が、官邸や外務省を訪れ をはじめ元島民や返還運動関係 との報道を受けて、 が北方四島の国後島を訪問した 長谷川市長 交交

年で40周年を迎える。 |納沙布岬灯台が、初点灯から今 |災害時などにおける緊急情報伝 |緑町の旧富樫靴店跡に常設のお ル」の運用を開始する。 ンク提供による「緊急速報メー 達手段として、au・ソフトバ 旅所が落成する。

■落石中学校で市内小中学校では

バー・ホテルで開かれる。

■アジア5カ国のバイヤーと、市

国内商談会が、イースト・ハー 内水産加工業者による産地PR

9 た根室市総合防災訓練を行う。

なって受け入れたベトナム人技根室商工会議所が、管理団体と

8

練や備蓄食糧のの炊き出し訓練 た防災訓練が実施され、避難訓 初となる避難所開設訓練を含め

などを行う。

|北海道防災会議の地震専門委員

東日本大震災を受けて見

商工会館で行われる。 能実習生16人の研修開講式が

ろ市議会だより」の第1号が発として作業を進めてきた「ねむ■根室市議会が、議会改革の一環

興及び住民の生活の安定に関す

策特別委員会が根室市役所で

第七期北方領土隣接地域の振

■北方領土返還要求根室市民大会

行される。

沿岸の津波浸水予測図を公表し、 直しを行っていた北海道太平洋

市内では初田牛河口の24・9メー

トルを超える高さの津波が予測

■飯田三郎生誕百年を記念した音

りの声を上げる。

還運動原点の地」から痛みと怒 が総合文化会館で開かれ、「返

■第20回根室さんま祭りが、2日 る。 0人の来場者でにぎわいを見せ 目の来場となる約2万9、20 間にわたって行われ、過去2番

■納沙布岬に市内5カ所目となる ■根室市と生活協同組合コープさっ 野鳥観察舎「納沙布岬ハイド」 守り活動に関する協定」が結ば ぽろとの間で「高齢者の地域見 がオープンする。

■根室市アジア圏輸出促進協議会 易情報センターが招へいしたべ と、日本貿易振興機構北海道貿 トナム水産企業のバイヤー

歌い上げる。 生、特別ゲストとして大津美子 さんが、飯田三郎作曲の楽曲を 市内コーラスグループや小中高

■黒部市議会が行政視察のため来 根し、市立根室病院の新病院改 学などを行う。 交流専用船「えとぴりか」の見 築工事の進捗状況や、北方四島

■根室市と防災関係機関が、根室 ■根室市議会北方領土対策特別委 半島南東沖を震源とする大地震 員会と、北海道議会北方領土対 と、それに伴う大津波を想定し

■根室市移住交流促進協議会主催 各種プログラムを体験する。 換を行う。 方領土問題などをテーマにした われ、首都圏から7人が参加し、 の移住体験モニターツアーが行 る計画骨子案」について意見交 水産や酪農などの基幹産業や北





本土最東端に設置された「納沙布岬ハイド」 9月



復旧支援対策事業適用第一号となった「第2丸中丸」



9月 過去2番目の来場となった「根室さんま祭り」

楽会が総合文化会館で開かれ、 視察後、 根し、水揚げや水産加工施設を

■根室市移住促進交流促進協議会 ■海外からのバードウォッチャー らしフェア」で初のプロモーショ ン活動を行う。 が、大阪で開かれた「北海道暮 観光協会が「2012台北国際 賞鳥博覧会」に初出展する。 誘致活動の一環として、根室市

|花咲港町会連絡協議会が主催す

る初の本格的な大津波を想定し

た避難訓練を行う。

協力に関する協定」が結ばれる。

- 災害時における公衆浴場等の

地元水産業者と商談を

■樽床伸二内閣府特命大臣(沖縄 視察後、元島民や返還運動関係 北方四島交流専用船「えとぴり か」による洋上から北方領土を 及び北方対策)が、納沙布岬と

■根室市と根室浴場組合との間で 団体との懇談を行う。